



Gemeinde ehrt Blutspender

Am Montag, 17. September 2012 fand die diesjährige Blutspenderehrung für die Gesamtgemeinde im Sitzungssaal des Rathauses Loßburg statt. Nachdem in den letzten Jahren die Sparmaßnahmen auch vor der Blutspenderehrung keinen Halt machten, entschlossen sich die beiden Ortsvereine Loßburg und Wittendorf, wie im vergangenen Jahr, die Blutspende ehrung gemeinsam durchzuführen und zu finanzieren.

Der stellvertretende Bürgermeister Manfred Hauser dankte den zahlreich erschienenen Spenderinnen und Spendern für ihr Engagement. Trotz des hohen Stands der Medizintechnik sei es bis heute nicht möglich, künstlich Blut herzustellen, weshalb die Blutspende umso wichtiger sei. Er hob hervor, dass Blutspender heimliche Lebensretter und Vorbilder für uns alle sind.

Jörg Ziegler, Vorsitzender des DRK-Ortsverbands Loßburg, bedankte sich im Namen der beiden Ortsvereine bei allen Blutspendern und denjenigen, die die Ortsvereine bei Blutspendenaktionen unterstützen.

Der stellvertretende Bürgermeister Manfred Hauser konnte anschließend 48 Blutspender/innen ehren, davon 18 für 10-maliges Blutspenden, 14 für 25-maliges Blutspenden, 7 für 50-maliges Blutspenden, 5 für 75-maliges Blutspenden 3 für 100-maliges Blutspenden und eine Person für 125-maliges Blutspenden, insgesamt also 1.680 Blutspenden.

Um den langjährigen Blutspendern eine kleine Freude zu machen, überreichte der stellvertretende Bürgermeister Manfred Hauser im Namen der Gemeinde und des DRK als Anerkennung ihrer Leistung zusammen mit den beiden Vorsitzenden der Ortsvereine Loßburg und Wittendorf, Jörg Ziegler und Walter Morlock, zusammen mit dem zweiten Vorsitzenden der Ortsgruppe Wittendorf, Jürgen Maser, den Spendern ein kleines Präsent sowie die entsprechenden Ehrennadeln und Urkunden.



Bei einer anschließenden Vorführung wurde den Gästen eindrucksvoll aufgezeigt, wie die Helfer der Jugendgruppe des DRK im Falle eines Outdoor-Unfalles die Erstversorgung des Patienten sicherstellen und den Transport aus unwegsamen Gelände übernehmen.

Zum Ausklang des Abends reichten die beiden Ortsvereine einen Imbiss und Getränke. In gemütlicher Runde konnte so über die vergangenen und bevorstehenden Blutspenden geredet werden. Fragen über die Arbeit des DRK blieben dank der anwesenden Mitglieder der Ortsvereine nicht unbeantwortet. Übrigens: Die nächste Blutspende findet am Donnerstag, 11.10.2012 in Wittendorf statt.



Die Ehrennadel in Gold für 10-maliges Blutspenden erhielten: Annette Bachmann, Katja Berger, Daniel Bisswurm, Rafael Frey, Nora Gapp, Annerose Heesen, Doris Heinzelmann, Kathrin Herbstreuter, Katrin Huber, Michael Jäger, Kai Kampermann, Martina Mäder, Steffen Pfau, Tanja Pfau, Andreas Reich, Thomas Schmid, Edgar Schnur, Simone Weigold.

Die Ehrennadel in Gold mit goldenem Lorbeerkranz und eingravierter Spendenzahl für 25-maliges Blutspenden erhielten: Beate Arnold, Karl-Heinz Buhl, Tobias Burkhardt, Susanne Eilber, Martin Haas, Dieter Heizmann, Heide Huß, Christa Schatz, Wolfgang Schiele, Karin Storz, Rüdiger Storz, Natalie Wörner, Andrea Wößner, Siegfried Zürn.

Die Ehrennadel in Gold mit goldenem Eichenkranz und eingravierter Spendenzahl für 50-maliges Blutspenden erhielten: Bernd Armbruster, Heiderose Eberhardt, Karl-Heinz Fehr, Rudolf Haug, Stella Pfau, Bernhard Pfefferle, Ute Schwenk.

Die Ehrennadel in Gold mit goldenem Lorbeerkranz und eingravierter Spendenzahl für 75-maliges Blutspenden erhielten: Uli Armbruster, Roland Arnold, Axel Giering, Reinhold Grözinger, Bernhard Ruoff.

Die Ehrennadel in Gold mit goldenem Lorbeerkranz und eingravierter Spendenzahl für 100-maliges Blutspenden erhielten: Dieter Imberger, Horst Müller, Hans Pfau.

Die Ehrennadel in Gold mit goldenem Lorbeerkranz und eingravierter Spendenzahl für 125-maliges Blutspenden erhielt:

Das Bild zeigt die geehrten Blutspender mit Manfred Hauser und den Vertretern der beiden Ortsvereine Loßburg und Wittendorf.

(Foto: Gemeinde)